

→→Séance 4 : La fin d'une amitié

↓

→→→Support : Lettres 4 à 8.

↓

↓

→→Les lettres 4 à 8 révèlent la distance qui s'installe entre les deux amis. En effet, plusieurs indices montrent que les lettres envoyées par martin ne sont plus intimes mais officielles (il écrit par exemple avec le papier à lettre de sa banque). On remarque également que les formules de politesse au départ chaleureuses deviennent froides et distantes « Souvenirs affectueux » (lettre 4) devient Cordialement (lettre 6). Max adhère de plus en plus aux idées du parti nazi et la lettre 8 en est l'illustration. Les propos sont violents et cruels à l'égard du peuple juif « peuple qui pleurniche ».....